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0 Bilingualität 

 
 

Wie bereits auf der Klausurtagung besprochen ist der Fachschaftsrat noch nicht bereit, 
alle Sitzungen auf Englisch abzuhalten. Am Anfang jeder Sitzung wird eine Person 
bestimmt, die bei Bedarf für sprachlichen Fragen zu Verfügung steht. 
Zu Beginn jeder Sitzung wird außerdem festgelegt, welche TO-Punkte auf Englisch 
diskutiert werden. 
TO-Punkte auf Englisch:  
 
Alle Dokumente und Emails wird es sowohl auf Deutsch, als auch auf Englisch geben. 

 
 

1 Tagesordnung und Protokollkontrolle 
 
 

o Die Sitzung wurde von Tom Beyer um 18:27 Uhr eröffnet. Die Protokolle vom 
02.07.2019, 05.11.2019, 19.11.2019, 03.12.2019, 17.12.2019, 14.01.2020, 
28.01.2020, 11.02.2020 und 08.04.2020 werden nachträglich verabschiedet. 

 
 

2 Begrüßung der Gäste 
 
 

Der Sitzung wohnen keine Gäste bei.  

Es wird beschlossen, bei Online-Sitzungen die Sitzung öffentlich zu machen, damit 
auch die Studierenden daran teilnehmen können.  

 

 
3 Neues aus den Gremien 

 

o Die Vorlesungszeit des Sommersemesters endet am 24.07, danach geht es nahtlos - 
ohne Pufferwoche - mit der Prüfungsphase weiter. Wir wollen das Semester so 
studierendenfreundlich wie möglich gestalten, deshalb ist die Idee eine Umfrage über 
Moodle zu gestalten, in welcher nach einer Rückmeldung der Studierende gefragt 
wird. Dies soll als Feedback an die Fakultät verwendet werden. 

o Die Summaery findet dieses Semester online statt.  

o Präsenzveranstaltung sind gestattet, jedoch unter strengen Auflagen (vor allem 
Labore) 

o Die Bibliothek hat für Bücherverleih und -abgabe wieder geöffnet. 

o Das Wintersemester startet am 02.11.2020 
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Lehre 

o 80 % der Module finden statt. Die Prüfungen werden voraussichtlich in Präsenz 
stattfinden. Viele Professoren sprechen sich für Live-Vorlesungen mit BigBlueButton 
aus. Es ist jedoch noch nicht ganz klar, ob BigBlueButton für diesen großen 
Informationsfluss ausreicht. Alle Informationen und den dazugehörigen Link für 
solche Vorlesungen werden auf Moodle zu finden sein. Es sollen bestimmte 
Arbeitsräume und Labore für Präsenzveranstaltungen öffentlich gemacht werden, 
jedoch ist noch unklar welche Veranstaltungen in Präsenz stattfinden werden. 

 

StuKo  

o Das Kann-Semester und Nicht-Semester wird vom StuKo unterstützt. 

o Nächste Woche ist die DNT-Ticket-Verhandlung. Es wird versucht, dass der Preis 
nicht ansteigt. 

o Die digitale Stadtralley findet nicht sehr großen Anklang unter den Studierenden, 
bisher gibt es nur ein Team. 

o NHRE: Eventuelle Softwares- Probleme die auftreten, sollen mit den zuständigen 
Professoren abklärt werden. Falls keine Lösung gefunden wurde, soll sich danach an 
den Studiengangsleiter und als letzter Ansprechpartner an Herr Koch (Vizepräsident 
für Studium und Lehre) gewendet werden. 

 
Gespräch SuKo-Vorstand mit Präsidium 

o Das Kann-Semester wird vom Präsidium abgelehnt, sowie auch das Nicht-Semester. 

o Es wird die Möglichkeit geben, dass man einen Antrag stellen kann, auch mit 
einfacher Begründung, damit das Semester nicht in der Regelstudienzeit 
mitangerechnet wird. Das Präsidium will kein offizielles Kann-Semester ausrufen, 
aufgrund der Befürchtung, dass Studierende weniger motiviert sind. 

o Es besteht immer noch die Möglichkeit das Kann-Semester auszurufen. Es soll 
jedoch erst beobachtet werden, wie das Online-Studium von den Studierenden 
angenommen wird. 

o Berufungsverfahren: Es ist unklar wie mit Probelehrveranstaltungen verfahren werden 
soll, inwiefern diese stattfinden sollten. Es sollten Studierende anwesend sein, diese 
sind jedoch möglicherweise nicht vor Ort. Des Weiteren gibt es wegen Covid-19 
eingeschränkte Auflagen. 

 

Sitzung des StuKo-Vorstands und dem DSL 

o Frau Kopf und Herr Koch haben alle Fragen beantwortet, die gestellt wurden. Das 
Protokoll dazu wird gerade geprüft und kann dann im Moodle Kurs veröffentlicht 
werden. 
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4 Neues aus den Studiengängen 

 

o Gespräch mit Professor Beckers: Es wird eine Neuausrichtung ihrerseits gegenüber 
dem Management Studiengangs geben. Es gibt einen Nachfolger für den Dozenten 
von internem und externem Rechnungswesen. 

 

 
5 Auswertung Aufgabenprotokoll 

 

 

o Wir brauchen Kandidat*innen für unsere anstehenden Wahlen. In der letzten Sitzung 
wurde festgestellt, welche Mitglieder erneut kandidieren werden. Es wird festgelegt, 
dass jedes Mitglied, welches nächste Legislatur nicht mehr dabei ist, einen 
Ersatzkandidaten suchen soll.  

o Auch für den Posten im Senat muss ein*e neue*r Vertreter*in gesucht werden.  

o Die offenen Protokolle werden noch mal rumgeschickt, damit sie von allen bis 
nächste Sitzung gelesen wurden. Außerdem sollen die Protokolle im Moodle Kurs 
hochgeladen werden. 

 

 
6 Agenda des FsR 

 

Es werden keine Themen bezüglich der FsR B Agenda besprochen. 

 
7 Covid-19 

 
 

7.1 Weiterentwicklung des Moodle Raumes 

 

o Es sollen sich noch mehr Studierende in den FsR B Moodle Kurs einschreiben, dafür 
wird weiterhin Werbung gemacht. Alle eingeschriebenen Teilnehmer sollen eine 
Umfrage beantworten, in der ersichtlich wird, wer in welchem Studiengang ist. Es wird 
eine E-Mail an alle Teilnehmer des Kurses, die die Umfrage nicht gemacht haben, 
verschickt mit der Bitte, diese noch zu beantworten. 

o Wir als FsR B gestalten den zentralen Moodle Kurs selbst und geben dort alle Kurse 
mit Passwörtern an. Studierende kriegen somit einen Überblick für alle angebotene 
Kurse. 

 → Tom verfasst eine Email an alle Professuren, um nach deren Moodle Kursen und 
Passwörtern zu fragen 

o Sollten nicht alle Studierenden in unserem Kurs eingeschrieben sein, wollen wir eine 
E-Mail an die Studienleiter schicken mit der Bitte, ihre Studierenden über den Moodle 
Kurs zu informieren. 
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7.2 Reaktion auf die Aktivitäten des Dekanats 

 

Die geplante Umfrage bezüglich des Verzichts der Pufferwoche ist nun unnötig, da 
bereits in unserer letzten E-Mail geschrieben wurde, dass die Pufferwoche ausfällt. 

 
8 Sonstiges 

 

In Zukunft wird die Sitzung öffentlich im Moodle Kurs sein. BigBlueButton wird 
weiterhin als Onlineplattform für die FsR-Sitzung verwendet. 

 

 
9 Termine der nächsten zwei Wochen 

 
 

27.04.2020 StuKo 

 
10 Nächste Sitzung 

 
 

Die nächste Sitzung des FsR findet am 06.05 um 18 Uhr online statt.  

 

 



 

 

 


